

# El frente único rojo se formará

DISCURSO DE ZINGVIEV

*Pronunciado el 26 de agosto con ocasión de la partida de la delegación obrera alemana en la reunión solemne de todas las organizaciones obreras de Leninegrado.*

En el primer año de la revolución, deseábamos ardientemente el contacto con la clase obrera de los otros países. Estábamos aislados del mundo entero. Se hacía contra nosotros una campaña de calumnias y nuestros esfuerzos tendían al restablecimiento de relaciones internacionales. Era en esa época en que el bloqueo y la calumnia cercaban nuestro país.

La calumnia es uno de los más poderosos medios de la burguesía en su lucha contra el proletariado. Recordemos la campaña organizada por la burguesía mundial contra la comuna de París. Los mejores y los más nobles militantes de la clase obrera francesa, eran representados como bandidos, las parisienas heroicas que luchaban en las barricadas eran tratadas de prostitutas y de petroleadoras, etc. La burguesía emplea los mismos procedimientos contra el país soviético y tanto más la Unión soviética se fortalece, tanto más la burguesía internacional intensifica su calumnia.

Este año fue particularmente solemne para nosotros. Muchas delegaciones obreras extranjeras (inglesa, francesa, belga, sueca y alemana) han venido a visitar nuestro país. Esas delegaciones no representan ciertamente sino una parte de la clase obrera, pero el comienzo está hecho. Nuestros obreros han sido conmovidos gozo

samente, pues ellos han sentido que se abría un nuevo capítulo de la historia de las relaciones internacionales del proletariado mundial, que estábamos en el comienzo de una verdadera fraternización obrera de profesión a profesión, de fábrica a fábrica.

## NO 21, SINO 121 CONDICIONES PARA LOS JEFES OPORNUNISTAS

Un camarada alemán me dijo que si los obreros podían enviar a nuestro país una delegación obrera de 1000,00 miembros, la unidad del movimiento internacional se realizaría inmediatamente después de su vuelta. Esa observación es absolutamente justa y el deber del pequeño grupo de obreros alemanes que se encuentra actualmente aquí consiste precisamente en reemplazar a esos 100 000 delegados.

En 1920, los jefes de la socialdemocracia «independiente» alemana, Dittman y Cripien, llegaron a Rusia soviética. Ellos querían adherirse a la III internacional, nosotros no los admitimos y declaramos que si deberíamos admitirlos ahora, no con 21 condiciones que les impondríamos sino 121.

Cuando Dittman y Cripien llegaron a nuestro país, la ración diaria de pan era de 50 gramos. Esos pequeños burgueses admirados, emprendie

*(Continúa en el próximo número)*

## ABUSO

El señor Guillermo García Rebolledo, ha cometido el siguiente abuso, cuyo denunciador damos a las autoridades.

El obrero Roberto Sánchez que recién salía del Hospital y que aún no está en plena salud, fué conducido a la cárcel por orden del citado García sin ninguna fórmula de juicio, y sin ningún motivo de sospecha. Sánchez es trabajador del Ferrocarril y goza de buena reputación entre sus compañeros y de toda la confianza de sus superiores. Queremos saber si García puede disponer de la libertad de los ciudadanos para en tal caso romper la constitución, pero que se tenga en cuenta que se arma la horda de la vindicta popular donde pagarán estos esbirros todas sus bellaquerías. El señor Barragán, que conoció del asunto siete días después, puso en libertad a Sánchez, pero ha faltado quien le inicie el juicio ordinario por violación de la ciudadanía al terrible García Rebolledo.

## LA MUJER INFIEL

No solamente hace desgraciado al hombre que le cayó en suerte, sino que también constituye el deshonor de sus hijos, a quienes sugestionan para obligarlos a matar el sentimiento y la piedad.

Nosotros que tenemos veneración por los ancianos, nos hemos quedado sorprendidos al saber las desventuras del señor Fabricio Cabrera N., hombre incapacitado para ganarse el pan de la vida, por sus años y por una invalidez de suma gravedad, a quien sus hijos sugestionados e indolentes han desamparado en el ocaso de su vida. Necesario es volver por los fueros de la dignidad humana, y exigir a esos hijos el amparo de su padre, porque si esa ley de refinada crueldad fuera implacable en el presente caso, habría que cuidarse de tener hijos.

No se atiendan malévolas sugestionaciones de mujeres amorales e indignas, y prodíguese las atenciones que se merece un anciano; hágase lo que ha hecho el honorable ciudadano Ramón Bermúdez, que sin ser huesos ni sangre viene desde hace mucho tiempo prestando protección al señor Cabrera, haciendo así una obra de filantropía, donde los hijos no hacen el deber que les asiste.

Que no pretenda la mujer infiel rebajar al anciano, que bien se conoce la conducta y los procedimientos de ambos.

X. X.

## CHOCOLATES

Los alimentos deben ser elegidos con sumo cuidado con el fin de proteger la salud de la familia. Exija siempre LA CRUZ [antes «Cruz Roja»], SAN BERNARDO amargos y CRUZ DULCE con azúcar.

Su calidad no es superada por ninguna otra marca.

COMPañIA NACIONAL DE CHOCOLATES.

## V ELAS

## LA CAMPANA

las únicas que no chorrean.